## Goetheanum

1914 baute Rudolf Steiner das Goetheanum, mit dem Ziel die Künste wieder als Gesamtkunstwerk zu vereinen. Im Goetheanum rahmen die bildenden Künste Architektur, Plastik und Malereri die darstellenden Künste Schauspiel, Eurythmie und Musik ein.



Das Haus ist täglich von 8 – 22 Uhr zu besichtigen. Jeden Samstag um 14 Uhr gibt es Führungen auf Deutsch und Englisch für 20 CHF. Mehr Infos zum Goetheanum finden Sie auf www.goetheanum.org



## Wegbeschreibung zu Fuss zum Goetheanum:

Folgen Sie der Ermitagestrasse zu Ihrer Rechten bis zur Kreuzung und biegen Sie rechts in die Obere Gasse ab. Folgen Sie der Strasse bis zum Ende. Biegen Sie nun links ab in den Finkelerweg. Auf der Höhe biegen Sie wieder recht ab und gehen der Wiese entlang bis zum Ende, wo Sie dann auch schon das Goetheanum sehen können.

